

Biarritz Sotheby's

INTERNATION

6 Pièces

300 m²

Réf. 4056

2 525 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité de la plage de la Côte des Basques et du centre-ville de Biarritz, dans un secteur calme du quartier Beurivage, cette villa de 300 m² offre une superbe vue dégagée sur l'océan et le château d'Illbarritz. Elle est orientée plein sud sur un terrain de 1200 m², agrémenté d'une piscine. Elle est composée d'une spacieuse pièce de vie ouverte sur terrasse, d'une cuisine ouverte, de trois chambres et deux salles de bains. La propriété comprend également un double garage, un appartement indépendant au rez-de-chaussée et deux ateliers adjacents à la maison. Possibilité de construction d'une ...

Near the Côte des Basques beach and the center of Biarritz, in a peaceful area of the Beurivage district, this 300 sq.m villa offers a stunning view of the ocean and the Illbarritz Castle. It is south-facing on a 1200 sq.m plot, adorned with a pool. The villa consists of a spacious living area that opens onto a terrace, an open kitchen, three bedrooms, and two bathrooms. The property also features a double garage, an independent apartment on the ground floor, and two workshops adjacent to the house. There's potential for the construction of a second house.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

